

ALERTS

Monatliches Mitteilungsblatt des Bridgeclub Alert Darmstadt

Nr.4 Dezember 93

Jens Harbarth (Sportwart)

Turniere:

Im Dezember ist folgendes an Turnieren geplant:

- 6.12. Nikolaus-Team, mit 3-facher Punktwertung
- 13.12. Paarturnier
- 20.12. "Pro-Am" Paarturnier nach Mini-Bridge-Regeln
- 27.12. Ein "Paarturnier" über maximal 8 Boards, mit anschließender Besprechung der Hände zum Lernen.

Ergebnisse:

Internes: (die Sieger der Clubturniere)

- 1.11. 4 Teams: Vinca, Marc Grözinger, Werner, Jens
- 8.11. Paare: Frau Schröter, Frau Kunitzki
- 15.11. 3 Teams: Bernd K., Ruth, Werner, Jens
- 22.11. 16 Spieler: Bernd K.
- 29.11. 3 Teams Martin, Hans-Peter, Ruth, Bernd K.

Beim Simultanturnier am 19.11.93 siegten mit dem guten Ergebnis **69.22%** Niko und Bernd B. auf der Ost-West-Achse, auf Nord-Süd gewannen die Groß-Gerauer Schmidt-Sidlecki. Mit kleinen Ausnahmen war das Turnier wohl ein Erfolg, zumindestens hoffe ich das. Ich würde so etwas wieder machen...

Die Ergebnisse habe ich am Montag den 22.11. abgeschickt, was der Aufforderung "möglichst bald" wohl entspricht. Für **8.- DM** Porto erwarte ich jedenfalls eine schnelle Beförderung.

Jetzt haben wir es zum zweiten Mal in Folge geschafft: genau 15 Spieler wollten das Teamturnier spielen. Diese Zahl führt sicherlich zu einigem Frust, besonders wohl bei den drei "Überschüssigen". Kann man sich nicht **vorher** verabreden, damit so etwas nicht passiert. Werner und wahrscheinlich auch andere zeigten sich übrigens über die allgemeine Beteiligung sehr enttäuscht. Warum zeigen sich unsere "Stars" eigentlich so selten (nie) ?

Externes:

20.11-21.11 **Damen-** bzw. **Herrenpaarmeisterschaft** in Bad Nauheim:

In diesem Jahr gab es bei den Herren eine Masterpunktgrenze von genau NULL, da sich für die verfügbaren 46 Plätze nur 42 Paare angemeldet hatten. (Laut E-Mail gab es einen 47., was ich nicht ganz verstehe...)

Bei den Damen siegte Vizeweltmeisterin Waltraud Vogt mit ihrer Partnerin Lore Tolsdorff, bei den Herren die Juniorenweltmeister Reps-Rohowsky.

Herren: Niko und Bernd B. kamen mit ihren jeweiligen Partnern leider über einen Mittelplatz nicht hinaus.

Damen: 17.) Anja, Tanja Lutz

Der Spruch des Monats:

(noch aus dem Oktober)

(Sonderpreis für paradoxe Aussagen)

Werner Kühn: "...auch beim *Individualturnier* hast Du einen *Partner*..."

Ankündigungen:

- 1.) Die Mitgliederversammlung findet am Montag, den **10. Januar 1994** in der Weinstube Schubert statt, zur normalen Turnierzeit um 19.00 Uhr. Bei der Vorstandssitzung stellte sich heraus, wieviele wichtige Punkte es zu klären gibt, es wird also heiße Diskussionen geben...
- 2.) Am Montag, denn 13.12.93 wird ein normales Paarturnier gespielt. Ich kündige hiermit gleich an, daß ich an diesem Tag zwar im Club bin, jedoch keine Zeit habe, das Turnier zu organisieren, da wir die DBV-Pokal Ausscheidung gegen ein Team des BC von 1965 spielen. Irgendein Berufener muß also die Verantwortung übernehmen.
- 3.) Das Paarturnier am 27.12.93 wurde kurzfristig zum Trainingsturnier umdefiniert. Bernd K. wird für diesen Abend etwa 8 Boards vorbereiten. Diese Boards werden zunächst gespielt und anschließend diskutiert. Dieses Angebot richtet sich vor allem an die etwas schwächeren Spieler, es sind natürlich alle herzlich willkommen. Falls sich dieses Experiment bewährt, wird so etwas zur regelmäßigen Einrichtung. Schon alleine deshalb sollten sich alle eine Meinung darüber bilden, die Mitgliederversammlung steht vor der Tür...
- 4.) Die Teilnehmer des "Pro-Am" am 20.12.93 werden von mir eine Zusammenfassung der Minibridge Regeln erhalten, sowie ein paar andere kluge Sprüche für diesen Abend. Da ich noch sehen will, wie weit wir mit dem Kurs kommen, gibt es diese Zettel wahrscheinlich erst eine Woche vorher.

Gruppenteammeisterschaft, bzw. DBV-Pokal:

Wir haben zunächst einmal beim Bezirk gemeldet, daß wir mitmachen. Die Meldung eines Teams muß bis Ende Januar 1994 erfolgen. Für uns wird wohl das Team Bausback, Bussek, Haserodt, Buhr starten, die unsere Fahnen hoffentlich erfolgreich hochhalten werden. Ein weiteres Team bewirbt sich um die Teilnahme im anderen Club (Anja, Martin, Werner, Jens).

Teamliga:

Unsere drei Teamkapitäne haben die Ligaeinteilung erhalten. Tema Alberti und Team Kopp spielen in der Ostgruppe, Team Fütterer spielt in der Westgruppe. Die beiden erstgenannten Teams müssen ihren ersten Kampf als ersten der Serie spielen, im Prinzip ein gutes Training für die Saison. Kurios ist, daß in der Ostgruppe 8 Teams angetreten sind, was 7 Kämpfe bedeutet. In der Westgruppe sind es dagegen nur 6 Teams, also 5 Kämpfe. Warum man sich der verschiebbaren Masse Alert-Darmstadt nicht vernünftiger bedient hat, bleibt wohl ewig ein Geheimnis des Bezirks...